

Fecha	Sección	Página
01.12.2015	Metrópoli	5

Sin lugar para reubicar a familias de Xalostoc

Secretario de Desarrollo Social reconoce que no hay predios en Ecatepec

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

Ecatepec, Méx.— El programa de reubicación de familias que viven en zona de riesgo en la comunidad de San Pedro Xalostoc, donde se registró una explosión de una pipa que transportaba gas sobre la autopista México-Pachuca en mayo del 2013, no se ha llevado a cabo porque no hay predios en Ecatepec, reconoció el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano del gobierno del Estado de México, Alfredo Torres Martínez.

Luego del mayor accidente en la historia de uno de los pueblos fundadores de Ecatepec, en el que 27 personas perdieron la vida, decenas resultaron heridas, 35 viviendas y 29 vehículos sufrieron daños, las autoridades ofrecieron buscar un lugar seguro a las familias que viven en esa área donde las casas están literalmente pegadas al camino de peaje y están expuestas al peligro por los percances que se presentan.

"Se sigue platicando con ellos porque las dos opciones que se les presentaron están fuera de Ecatepec, lamentablemente no tenemos un espacio habitacional que ofertarles dentro del municipio y lo que ellos con sobrada razón quieren es que sea en Ecatepec, entonces estamos con ellos platicando a efecto de localizarles un predio que satisfaga sus requerimientos", explicó.

Por el riesgo al que estaban expuestos muchos de los habitantes de San Pedro Xalostoc se fueron del lugar, pero otros esperan que los funcionarios de los tres niveles de gobierno cumplan su palabra.

De ambos lados de la autopista México-Pachuca, a la altura del kilómetro 14, se encontraban viviendas habitadas cuando ocurrió el percance.

En la cerrada Cuauhtémoc, la llamada "zona cero", en donde murió el mayor número de personas, los sobrevivientes ya no regresaron a sus hogares por miedo y algunos inmuebles fueron derrumbados.

Del otro lado, donde cayó uno de los cilindros de gas de la pipa, murieron cuatro habitantes y varios resultaron heridos. Ahí también fueron derribadas algunas casas.

No obstante que es un asentamiento irregular, varias famílias tienen línea telefónica y televisión de paga. Muchas de las familias llevan en ese sitio más de 35 años.

Según un padrón que realizó el ayuntamiento de Ecatepec, días después de que se registró el accidente de la pipa de gas, 100 familias son las que viven de manera irregular en esa área, expuestas al peligro. ●



Página 1 de 1 \$ 12000.00 Tam: 160 cm2